

CORMORÁN GRANDE

Phalacrocorax carbo



Eduardo Alba



Todor Todorov

IDENTIFICACIÓN

Ave de tamaño grande (aprox. 100 cm) y plumaje negro, en la que destaca su largo cuello y su pico grande y terminado en gancho (en forma de gancho) que nos habla de su alimentación piscívora. En la base del pico presenta una zona sin plumas de color amarillo anaranjado. Las plumas del dorso presentan una apariencia escamada. Durante la época reproductora los adultos muestran manchas blancas en la cabeza, los flancos y los muslos. Los jóvenes presentan tonos más pardos y las partes ventrales de color blanco crema. Es frecuente verlos nadando, con gran parte del cuerpo sumergido, o posado en arboles o roquedos con las alas abiertas para secarse.

DÓNDE VERLA

Se puede observar por todo el litoral malagueño. Resulta fácil observarla posada en los tramos rocosos de nuestra costa o en la arboleda de los humedales costeros. Durante los temporales se refugia en puertos. También puede verse en los grandes embalses de la provincia y en el río Guadiaro.

CUÁNDO VERLA

“Invernante”.

Un reducido número de ejemplares permanece en la costa durante el verano. Además, recientemente se ha confirmado su reproducción en el interior de la provincia.

ene	feb	mar	abr	may	jun	jul	ago	sep	oct	nov	dic
-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----	-----

ESPECIES SIMILARES

Cormorán moñudo (*Phalacrocorax aristotelis*) que puede observarse ocasionalmente en la costa occidental. Es fácil de distinguirlo por el menor tamaño y penacho de plumas del cormorán moñudo.